

ヨーロッパの中心的なビジネス都市であり、ファッションはもちろんのこと、様々な芸術文化が活発なパリで、あらゆる価値観に触れることができました。また、個性豊かな先生や現地の学生に出会い、楽しみながら様々な知識、情報を積極的に学ぶことができました。課外活動以外でも、現地の学生とオシャレなカフェやおいしいレストランに一緒に行き、授業のアフターケアをしてもらったり、お互いの学生生活の話をしたり、国境を越えて今でもやりとりのできる友達ができただけは、私の宝物です。
(神林めぐみ)

英語の授業は難しかったですが、2週間という短い時間で視野が広がり、よりファッションビジネスの知識を身につける事ができました。ファッションの本場であるパリに行く事ができて本当によかったです。刺激的な14日間でした。
(藤本華子)

学校帰りにはパリを練り歩き、みんなで毎晩授業の内容を振り返りながら語った夜は最高の思い出です。とても濃い毎日をごさす事ができました。今回の留学を通し出会えた仲間は、最高の仲間です。
(丸山拓郎)

憧れの街パリで、大好きなファッションを学ぶことができ、素敵な思い出ができました。学校の帰り道に色々なお店のマカロンを食べ比べたり、パリの街並みや人、ショーウィンドウを見るのが楽しくて、毎日時間を忘れて歩き回っていました。パリで過ごした日々は、一生の思い出です。
(伏見糸布)

パリにはたくさんのカフェやパン屋があり、休日はのんびりと新しいお店を見つけて寄るのがとても楽しかったです。課外活動では、高級ホテルの見学やバカラの展示会に行き、そこで働く方のお話を実際にお聞きしたり、貴重な経験をする事ができました。
(浦野紗樹)

文化とは要素の集合体だと思っています。歴史だけ、芸術だけ、服だけ、ではわからない、文化の息づく街を歩けたことが一番の思い出です。
(安達大典)

ブランドのマーケティング方法やブランディングなどラグジュアリー産業についての知識が濃縮された授業は、大学とは一味違う楽しさがありました。目で見て、頭で考え、肌で感じるパリでの経験を忘れることができません。国際交流の素晴らしさを今後も、多くの学生に味わってもらいたいです。
(田中ふみ)

このプログラムに参加して、少し大人になれた気がします。今回共にパリで過ごした仲間は一生ものです。これからも様々な価値観を持った人と積極的に関わり、自分の表現方法をより豊かにしていきたいです。
(石塚俊輔)

Meiji University
School of Commerce

2012

ISC PARIS

School of Management

Introduction to Luxury Management Program

2012年パリ商業高等大学マネジメント学部
ラグジュアリーマネジメント入門研修

明治大学商学部発行
研修期間:2012年9月1日~16日
参加人数:8名

